

Liebe Eltern, liebe Kinder,

seit dem 01.03.2015 bin ich nunmehr als Nachfolgerin für Frau Becker im Sekretariat an der Sonnenuhrenschnule. Ich denke es wird Zeit mich Ihnen / Euch kurz vorzustellen:

Ich heiÙe Susanne Trautmann und war bis Ende Februar an der Melibokusschnule in Zwingenberg als Schnulsekretärin. Ich wohne in Weinheim, bin verheiratet und habe zwei Kinder, die der Grundschulzeit aber bereits entwachsen sind.

Einige Kinder und Eltern habe ich bereits kennengelernt und durch den herzlichen Empfang der mir durch die Kinder und das Kollegium bereitet wurde bin ich sicher, dass ich mich an der Sonnenuhrenschnule schnell einleben werde.

Ich freue mich darauf hier zu arbeiten.

Susanne Trautmann



Liebe Eltern, liebe Kinder,

seit dem 01.03.2015 bin ich nunmehr als Nachfolgerin für Frau Becker im Sekretariat an der Sonnenuhrenschnule. Ich denke es wird Zeit mich Ihnen / Euch kurz vorzustellen:

Ich heiÙe Susanne Trautmann und war bis Ende Februar an der Melibokusschnule in Zwingenberg als Schnulsekretärin. Ich wohne in Weinheim, bin verheiratet und habe zwei Kinder, die der Grundschulzeit aber bereits entwachsen sind.

Einige Kinder und Eltern habe ich bereits kennengelernt und durch den herzlichen Empfang der mir durch die Kinder und das Kollegium bereitet wurde bin ich sicher, dass ich mich an der Sonnenuhrenschnule schnell einleben werde.

Ich freue mich darauf hier zu arbeiten.

Susanne Trautmann

